
Salmo 65 
 

La generosidad de Dios 
 
 
el salmo 65 también es un salmo que tiene que ver con esta etapa del tiempo, lo que es 
el reino mesiánico, el reino milenial, cuando Yeshúa reine en esta tierra. 
es «un himno a Dios minucioso» Se nos exhorta o se nos manda, aquí a dar al eterno la 
gloria por su poder y bondad, que se muestran,  
1 en el reino de la gracia (v. 1),  
2 escuchando la oración (v. 2),  
3 perdonando el pecado (v. 3),  
4 saciando de bien a los suyos (v. 4),  
5 protegiéndolos y sosteniéndolos (v. 5).  
6 En el reino de la providencia, afianzando las montañas (v. 6),  
7 preservando la sustentación del planeta, del día y de la noche (v. 8) 
8 haciendo fértil la tierra, proveyendo de alimento para todos los seres vivos (vv. 9-13). 
 
Sal 65:1 Para el director del coro. Salmo de David. Cántico. Silencio habrá delante de 
ti, y alabanza en Sion, oh Dios; y a ti se cumplirá el voto.  
 
Sion es el monte donde está la tumba de David en Jerusalén, tuya es la alabanza en Sión, 
aquí se pagarán los votos (las promesas) la gente del pueblo de Dios va hacer promesas 
en el templo y en ese momento se cumplirán las promesas, los votos se tomaban muy en 
serio y se cumplían en su totalidad. Nadie tenía que hacer un voto, pero una vez hecho, 
era obligatorio (Deu_23:21-23). El voto que se cumple aquí era una alabanza a Dios por 
haber respondido las oraciones. 
 
Sal 65:2 ¡Oh tú, que escuchas la oración! Hasta ti viene todo hombre.  
 
 
Y esta es una gran esperanza, el señor oye la oración ¿cuál es la oración que le hemos 
estado haciendo por mucho tiempo? Venga tu reino, que tu reino gobierne aquí en la 
tierra, a ti vendrá todo hombre y se doblará toda rodilla delante de él y toda lengua 
confesará que él es el señor; 
 
Sal 65:3 Las iniquidades prevalecen contra mí; mas nuestras transgresiones tú las 
perdonas.  
 
Todas mis injusticias, todo lo que hago en contra del mandamiento de Dios prevalece, 
me frustran si sigo haciéndolo, continúan en mí, es una lucha constante contra la 
inclinación al mal. Pablo dijo: miserable de mí quién me librará de este cuerpo de 
muerte, en mi corazón me deleito en la ley de Dios, yo quiero hacer lo que es bueno, yo 
quiero cumplir tus mandamientos, yo quiero adorarte con todas mis fuerzas, pero 
prevalecen mis iniquidades contra mí, por más que me esfuerzo prevalecen ¿qué se 
puede hacer ahí en esas circunstancias? Confiar en el señor y en su palabra y en lo que 
dice en el verso tres más nuestras transgresiones tú las perdonas. 
Una rebelión; es un pecado voluntario, que lo estás haciendo continuamente y que sabes 
que está mal, pero sigues haciéndolo, con premeditación y alevosía, tú  sabes lo que estás 
haciendo, pero Dios no lo aprueba, pero nuestra esperanza es que nuestras 



transgresiones tú las perdonas, es importante que aquí veamos algo muy importante no 
porque él te vaya a perdonar tú tienes que seguir transgrediendo la ley de Dios. Es 
necesario tener un claro concepto acerca del balance entre la gracia y la ley y la 
obediencia a los mandamientos.  
Este es un tema sumamente importante para todos aquellos que quieren servir al Dios 
eterno y quieren recibir el perdón de sus pecados, porque es una de las principales 
confusiones que hay y que siempre ha habido, no nada más actualmente aún en la época 
de Pablo había una gran confusión y no sólo en la época de Pablo sino desde Abraham 
había una confusión de lo que era ley y lo que era la gracia. Porque este tema de la ley y 
la gracia no es nuevo, no es que ahora que estamos en Cristo es la gracia, no, la gracia 
siempre ha existido, siempre ha existido la ley y siempre ha existido la gracia, si no fuera 
por la gracia pues ninguno viviría. 
¿Qué fue lo que halló Noé ante los ojos del señor? Halló gracia, que halló Abraham, que 
halló Isaac y Jacob, gracia, y que halló David y todos los profetas, hallaron gracia. 
Entonces es el balance o el equilibrio ¿cómo es la salvación? la salvación es por la ley y 
también por la gracia, para que lo tengamos claro la salvación siempre ha sido y será 
exclusivamente por su gracia, por la fe, absolutamente no hay nada que podamos hacer 
para recibir el perdón de nuestros pecados, desde el principio hasta el fin es por gracia. 
Tanto alcanzar la salvación es por gracia como el permanecer en salvación es por gracia. 
Porque también hay una perversión, que no es nueva, que ya se daba en el antiguo 
testamento, algunos de los dirigentes de Israel desde la antigüedad empezaron a jactarse 
de su observancia a los a mandamientos, y empezaron a jactarse y a pensar que por 
cumplir los mandamientos y su obediencia era que Dios les favorecía, sin embargo, los 
profetas, todos los profetas Isaías fue uno de los que más habló del tema, dijo: si bien 
todas nuestras obras son como trapos de inmundicia, los trapos de inmundicia eran lo 
que usaban las mujeres en el tiempo de su período, lo que el profeta Isaías está diciendo, 
todas nuestras buenas obras son como trapos de inmundicia, nuestras obras no tienen 
ningún valor delante de Dios para salvación, todos pecamos y todos estamos destituidos 
de la gloria de Dios, todos nosotros somos como la hoja del árbol que cae y nuestras 
maldades nos llevaron como viento. 
No hay manera de salvarse si no es por la gracia de Dios, es por eso que la misma ley 
tiene previsto el medio para salvarnos ¿ que eran los sacrificios en el templo? la expiación 
por la culpa, la expiación por el pecado, el pecado era lo que la gente hacía por ignorancia 
y había una ofrenda por el pecado de ignorancia, pero también había una ofrenda por el 
pecado por culpa (que es de lo que estamos hablando aquí algo que sabes que no está 
bien y lo haces sabiendo) entonces toda la ley apunta que es por gracia, porque la muerte 
de estos animales que se ofrecían era para que nos sensibilizáramos de que por causa de 
nosotros pecar teníamos que ofrecer un animal para que nuestro pecado fuera cubierto. 
 
Una vez que eres salvo y que recibes la salvación por fe absolutamente gratuita, es un 
don de Dios, hay una perversión que se empezó a mezclar y es de lo que habla la carta a 
los gálatas. Si quieres permanecer salvo, para que puedas mantener la salvación ahora 
tienes que hacer las obras de la ley, ya alcancé la salvación por la gracia pero para que no 
la pierdas ahora ya voy a obedecer, porque si no, no voy a dar la talla para ser salvo, esto 
también es una perversión, esto lo enseña la escritura dice que, Dios nos sostiene en la 
salvación, no está la herencia de la salvación mediante la fe, una vez más mediante la fe 
Dios nos ayuda a estar firmes en la fe, Dios es el que nos ayuda a estar sin mancha y 
firmes, el que es poderoso para mantenernos sin mancha y sin caída delante de él con 
gran alegría. Es muy importante que quede muy claro este tema, tanto para mí como 
para todos aquellos que lean y escuchen este salmo, es muy importante que entendamos 
que alcanzar la salvación y permanecer en la salvación es algo que sólo Dios puede hacer. 



 
 Si no es por fe y por gracia estamos perdidos. La salvación o no recibir el juicio es un 
don de Dios “absolutamente” ahora una vez ya entendiste esto, una vez que ya entendiste 
que la salvación, el perdón de tus pecados, la certeza de que habitarás en su presencia 
para siempre a pesar de tus pecados es por lo que él ha hecho, y es lo que enseñan los 
profetas, ¿qué fue lo que les pasó a los judíos en la época de Yeshúa? que también se 
apartaron de los profetas, ellos empezaron hacer interpretaciones incorrectas de la ley 
(mandamientos de hombres) que eran los que estaban dirigiendo a Israel en ese 
momento, se apartaron y trataron de establecer su propia justicia, trataron de auto 
perfeccionarse (que es lo mismo que ocurre ahora mismo la gente intenta auto 
perfeccionarse) e hicieron a un lado a Moisés, por eso Yeshúa les decía, ¡si creyeran a 
Moisés también me creerían a mí ¡, porque Moisés escribió acerca de mí, escudriñar las 
escrituras y se van a dar cuenta que la salvación viene por la ley, siempre ha sido una 
herejía, el de que es por ley no nada más, es una herejía ahora y siempre, ha sido una 
herejía y sigue siendo una herejía, lo que hay que entender es, que el mesías viene a 
restaurar todas las cosas como al principio, una vez que las restauró, una vez que somos 
salvos ¡ ahora sí! las cosas cambian ¿para qué somos salvos? recordemos que la salvación 
no es el fin, somos salvos para buenas obras; acontecerá que si ustedes ponen su 
confianza y su fe en mí entonces ustedes serán un pueblo de Reyes y sacerdotes, ahora 
que eres salvo, ahora él te da su ley para que vivas conforme a ella y ¿para qué? Para que 
enseñes a los demás a vivir como Dios manda, como Dios enseña. 
La idea es que nos arrepintamos de nuestros malos caminos, que sepamos respetar que 
somos salvos por su gracia, por la fe, y entonces entendamos que somos hechura suya, 
“creados en el mesías Yeshúa para buenas obras” cuales el preparó de antemano para 
que andemos en ellas ¿en qué momento Dios le da la ley al pueblo de Israel? Todo el 
antiguo testamento nos sirve para entender el nuevo testamento, si no entendemos el 
antiguo testamento tampoco entenderemos el nuevo testamento, es imposible que lo 
entiendas, ¿en qué momento dios dio la ley? Cuando los sacó de Egipto, cuando los sacó 
de Egipto los llevó al Sinaí y ahí les entregó el pacto, les dijo, aquí están mis 
mandamientos ustedes serán una nación santa, si ustedes permanecen en mis 
mandamientos serán mi especial tesoro entre todos los pueblos, serán luz a las naciones, 
les enseñarán mis caminos a las naciones, en ese momento el pueblo se sintió agradecido 
con Dios porque dijo, señor que Dios hay como tú que nos enseñes a este pueblo leyes 
justas, mandamientos justos, mandamientos para vivir ¿qué pueblo tiene las leyes o los 
mandamientos que Dios le dio al pueblo de Israel? Ningún pueblo, pero el pueblo de 
Israel Dios les enseñó cómo comer, cómo comportarse, cómo proceder ante el prójimo, 
como llevar a cabo la higiene corporal etc. Dios al pueblo de Israel le da el beneficio de 
darle las instrucciones de cómo vivir, le da el privilegio de ser educados, con el propósito 
de que eduquen a las naciones, ese es el propósito, eres salvo para buenas obras. 
¿Quién podría decir que la enseñanza de los mandamientos es mala? La ley es justa, es 
buena, la ley es espiritual, nosotros somos carnales y es imposible guardar la ley si 
estamos en la carnalidad, pero una vez que eres salvo, una vez que naces del espíritu 
entonces la ley del espíritu te da vida en el mesías te da la capacidad de guardar las 
exigencias de la ley que en tu carne es imposible. 
El propósito de la ley es tener una larga vida aquí debajo del sol.  
observar los mandamientos y los principios que Dios estableció para nuestra vida aquí 
¿va a cortar tu vida o la va a alargar? Si obedecemos lo que aquí dice no tengas ninguna 
duda que tus días se van alargar.  
Los mandamientos de Dios no son gravosos no son para esclavizarte, sino para darte 
vida y vida en abundancia que disfrutes de lo que Dios te da que reconozcas que te lo da 
Dios, es un principio importante para todo creyente que cree en el dios que creó los cielos 



y la tierra. El concepto equivocado es pensar que cumplir los mandamientos de Dios 
como lo ordena te va a esclavizar eso es una herejía de parte de la inclinación al mal que 
te hace creer que son pesados y gravosos. La palabra de Dios te da libertad, porque sabes 
que todo viene de Dios y eso te hace crecer en gozo y en alegría, conocerás la verdad y la 
verdad te hará libre ¿libre de qué? De la ley del pecado, en la que andábamos en otro 
tiempo ¿qué es pecado? Infligir los mandamientos, infracción la ley. Si estamos 
infligiendo los mandamientos estamos en pecado, estamos en esclavitud, pensamos que 
estamos libres, sí, soy libre porque hago lo que me da la gana, no, eso es esclavitud al 
pecado, el que es libre es el que tiene la capacidad de obedecer lo que está escrito, y eso 
solamente lo puede hacer el eterno en ti. 
Una vez que recibes la salvación, una vez que eres sacado de Egipto, entonces Dios da la 
ley “la escritura, sus enseñanzas” recibe la ley en tu corazón, es el nuevo pacto, en eso 
consiste el nuevo pacto en recibir las enseñanzas del Dios eterno. En realidad, no hay 
antiguo pacto ni nuevo pacto simplemente ha sido siempre el mismo pacto, la única 
diferencia es que se le ha fallado a ese pacto continuamente, el hombre le falló ¿hasta 
qué? Hasta que Dios en su misericordia envía a aquel que muere en la cruz y envía su 
espíritu para que nos dé la capacidad de que obedezcamos a la palabra de Dios. El mismo 
día que reciben las tablas de la ley en el monte Sinaí de parte de Moisés, ese día que la 
reciben, ese día es el mismo día es el que se repite en Pentecostés cuando reciben el 
espíritu de santidad ¿por qué? Porque, reciben el espíritu ¿y ahora qué pasa? Ahora el 
espíritu va a empezar a escribir la ley en tu corazón (para ello tienes que estudiar su 
palabra no pienses que sin estudiar su palabra el espíritu te va a dirigir o guiar eso es un 
error y una herejía pensar así, para que el espíritu escriba la ley en tu corazón tienes que 
estudiar la palabra, las enseñanzas de nuestro señor Yeshúa el mesías, sino lo haces, 
nunca vas a ser guiado por el espíritu de santidad sino por tu espíritu que está dirigido 
por la inclinación al mal, no olvides esto) ¿para qué? Para que andemos en sus caminos. 
Ando en tu libertad porque guardado tus mandamientos dijo David; la ley no te va a 
salvar sino que va a dirigirte a Yeshúa el mesías, y una vez que llegas a Yeshúa eres salvo 
por la fe y la gracia, entonces te regresa a guardar los mandamientos, ese es el propósito; 
el propósito de la ley es guiarte a Yeshúa y Yeshúa ahora es el mediador es el que te da la 
capacidad de hacer lo que para ti era imposible por la carne por cuanto es débil, pero 
ahora que hemos recibido el misterio del espíritu ahora hay un anhelo y puedes decir lo 
que David, señor tus mandamientos son mi deleite, cuán dulce son a mi paladar tus 
mandamientos, hay señor que bueno eres, que me enseñas a diferenciar entre el bien y 
el mal, que bueno eres señor que me haces ver que es lo santo y lo profano, que bueno 
eres señor.  
 
Sal 65:4 Cuán dichoso es el que tú escoges, y acercas a ti (aquí vemos que siempre ha 
sido por gracia de principio a fin, ¿sabes una cosa? tu eres escogido ¿para qué? Para vivir 
como él ha establecido, para vivir como el establecido por medio de sus mandamientos 
para no seguir siendo cautivos sirviendo al pecado, él te ha escogido para ser una luz a 
las naciones, él te ha escogido para ser sal en la tierra, él te ha escogido para darle sabor 
a tu vida, para manifestar la justicia, el estándar de vida de Dios, para darte vida en 
abundancia, tenemos la opción de seguir como antes ¿qué fruto teníamos cuando 
estábamos sumergidos en nuestros delitos y pecados? Cosas las cuales ahora nos 
avergonzamos, nos da pena hablar de eso ¿por qué quieres seguir viviendo así? por eso 
dice arrepiéntete de todo tu corazón y recuerda, al señor no le puedes engañar él sabe 
todos tus pensamientos y tu motivación por cual haces las cosas, él sabe si tu 
arrepentimiento es verdadero), Cuán dichoso es el que tú escoges, y acercas a ti para 
que more en tus atrios. Seremos saciados con el bien de tu casa, tu santo templo.  
 



El acceso a Dios y el gozo de vivir en los atrios de su tabernáculo eran un gran honor. 
Dios escogió a un grupo especial de israelitas de la tribu de Leví para servir como 
sacerdotes en el tabernáculo (Num_3:5-51). 
 
Sal 65:5 Con grandes prodigios nos respondes en justicia (cuando clamamos a ti y te 
obedecemos), oh Dios de nuestra salvación (Yeshúa), confianza de todos los términos 
de la tierra, y del más lejano mar;  
 
allá donde te encuentres y clames al Dios de nuestra salvación que es Yeshúa el escuchará 
las peticiones de tu corazón y te dará confianza, te dará esperanza de que él te resucitará 
cuando él venga a reinar sobre la tierra; 
 
Sal 65:6 tú (el eterno), el que afirma los montes con su poder, ceñido de potencia;  
 
Sal 65:7 el que calma el rugido de los mares, el estruendo de las olas, y el tumulto de 
los pueblos.  
 
Sal 65:8 Por eso los que moran en los confines de la tierra temen tus obras, tú haces 
cantar de júbilo a la aurora y al ocaso.  
 
Los hechos tremendos de Dios dominaron a los pueblos, al punto de que sus maravillas, 
“señales”, fueron contadas hasta los confines de la tierra provocando temor; 
 
Sal 65:9 Tú visitas la tierra y la riegas en abundancia, en gran manera la enriqueces; 
el río de Dios rebosa de agua; tú les preparas su grano, porque así preparas la tierra.  
 
¿Quién es el que nos sustenta? ¿Quién es el que nos da todas las cosas que necesitamos? 
El eterno, él es el que nos provee de todo lo que necesitamos para vivir aquí debajo del 
sol; 
 
Sal 65:10 Riegas sus surcos abundantemente, allanas sus camellones, la ablandas con 
lluvias, bendices sus renuevos.  
 
Sal 65:11 Tú has coronado el año con tus bienes, y tus huellas destilan grosura.  
 
Sal 65:12 Destilan los pastos del desierto, y los collados se ciñen de alegría.  
 
Sal 65:13 Las praderas se visten de rebaños, y los valles se cubren de grano; dan voces 
de júbilo, sí, cantan.  
 
Aquí nos da una cátedra de la creación de la naturaleza para que te preguntes o nos 
preguntemos ¿qué haces tú para que eso suceda? Nada, de la misma manera es la 
salvación, es en base a su gracia, a su misericordia y es por eso que podemos terminar 
este salmo precioso y dar voces de júbilos y alabanza, la creación y todos le van a adorar 
a él porque él es el que lo hizo todo. Amén 


